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町田市議会議長に選出
平成 年 月 日、前議長の辞職に伴い、

その選挙が行われました。この選挙に立候補

した吉田つとむ（当選６期）は定数 名中過

半数以上の 票を得て当選しました。私が所

属する会派の「保守連合」はわずか４名です

が、その 倍の数の議員が私に投票をしたこ

とになります。吉田つとむは５期目に副議長、

今回は議長に選出されました。過去２例目で

す。私が知る中で、最小会派からの議長選出

も初めてと思われます。

議長の初職務と訪問者

議長就任後、その執務室でまず必要な仕事

は、書類の決裁です。要するに、関係書類に

目を通し、内容を承知したとなります。よっ

て、議長のサイン欄に自書して、その日付を

書き込みます。多い日には数十枚の書類に目

を通し、サインをします。最初はモタモタし

ますが、なれるとツボが分かり、目を通すべ

きコツがわかるのだと思います。（以下、続報）

なお、議長室の最初の訪問者は元インター

ン生の鈴木彩花さん（現在４年生）でしたが、

自分の近況を伝えに来てくれたものです。

ノーベル賞受賞・大隅良典

東工大栄誉教授の顕彰

年のノーベル生理学・医学賞を受賞し

たのは、大隅良典東工大栄誉教授です。東工

大と言うと、「大岡山」が思い浮かびますが、

大隈栄誉教授の研究室があるのは「すずかけ

台キャンパス」の方であり、正式な名称は、

「東京工業大学 科学技術創成研究院 細胞

制御工学研究ユニット」となっています。そ

の所在地は横浜市になりますが、実際の最寄

り駅は、東急田園都市線すずかけ台駅で、そ

のキャンパス名も駅名にちなんだものです。

すずかけ台駅の朝は、町田市内の通勤者が多

数集まり、この駅から乗車しますが、他方、

東工大すずかけ台キャンパスの学生や教授が

大勢降車して、徒歩でキャンパスに向かう光

景が見られます。

このすずかけ台駅前の広場は町田市の土地

です。大隅東工大栄誉教授のノーベル賞受賞

を記念して、この広場にそれを顕彰するモニ

ュメントがほしいと願っています。

無所属で活動・市議会は保守連合 新議長に選出され、すでに連日執務中
HP http://j-expert.jp/  動画 http://jp.youtube.com/yoshidaben  
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

 

ＱＲコードで 
メール送信が 
できます 

自主的に新事業を立ち上げたスワンを訪問 

徒歩で東工大方向に向かう多数の学生

や教授の姿がおなじみです。 
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研修レポート ⑪ 武者小路麻理
総務常任委員会の審議を傍聴をしました。

傍聴席が本会議場よりも議員の方々と近かっ

た為に、皆さんが質疑、討論や採決を行う様

子を細かく観察出来ました。審査は時間をか

け作られた資料を元にしながら、十分か場合

によっては十五分以上を費やして概要の解説

が行われていました。そして、議員の方とそ

れ以上の時間をかけて質疑応答をします。私

が拝聴した時、最初は淡々と進んでいる雰囲

気だと感じました。しかし、それは話をやり

取りする人次第で変わるそうです。

それと、同時に行われていた健康福祉常任

委員会の審査も少しの間だけ傍聴させていた

だきました。こちらは町田市役所で実施され

ているパブリックコメントの話が印象的でし

た。お恥ずかしい話ですがパブリックコメン

トという制度が町田市に存在していたことを

知らなかったので、興味深く拝聴しました。

私は、住民の意見を聞く機会を設けることに

関しては大賛成です。ただ、市側が一方的に

要望に応えるだけでなく、市民と対等な関係

をもって町田市をより良い地域にしていくこ

とが出来れば、パブリックコメントの重要性

は更に高まると思います。

研修レポート⑥ 小林 加苗
今回はヒアリングというものに参加させて

いただきました。これは、後に行われる一般

質問のための準備段階であり、事前に市役所

の方と面談をします。実際にその面談に同席

させていただいたのですが、市役所の皆さん

と吉田議員が資料に基づいて話している内容

は率直に難しいと感じました。ですが、今ま

でも地域を活性化させるために懸命に話し合

いをされてきたということが一目でわかりま

した。地域というのは場所に限らず、このよ

うな話し合いや会議によって作られていくの

だと改めて感じることが出来ました。また、

この日は多くの職員の方々が忙しく動いてい

るのが印象的でした。いつもは静かで落ち着

いた雰囲気のフロアがある意味賑やかに感じ

られました。

また今回は面接を入れて６回目のインター

ンシップでしたが、初めて吉田議員と同じ部

屋に所属している議員の方々にも会うことが

出来ました。残念ながら全員にしっかりと挨

拶をすることはできませんでしたが、お会い

した議員の方から、社会の厳しさや就職する

上で大切にするべきことなどを学ばせていた

だきました。大変貴重な機会となりました。

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

： モバイルのみ接続

昭和女子大 3年 武者小路麻理(第 38期生) 

白百合女子大 年 小林 加苗 第 期生


